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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

 

Senhor Presidente, nobres colegas vereadores, no dia 25 desse mês nós comemoramos o dia do 

soldado e comemoramos também o dia do exército brasileiro dizer da nossa alegria, da nossa 

satisfação pelas forças armadas especificamente o nosso exército brasileiro, um exército 

vitorioso e dizer que nós vivemos num país de muita harmonia, muita paz mas que a cor verde 

oliva das fardas dos nossos militares nos orgulha bastante das suas participações em alguns 

eventos que aconteceram na humanidade e notadamente no período da segunda guerra mundial 

em outras missões e que são incumbidos de fazer e que fazem com muita sabedoria e com muito 

empenho então só gostaria de parabenizar ao exército brasileiro e também à todos os nossos 

soldados pela passagem e pela comemoração do seu dia gostaria aqui também senhor 

presidente nobres colegas vereadores de dizer da minha indicação e também da minha 

preocupação com relação a esse segmento econômico do nosso município eu vejo que existe um 

volume maior de recurso sendo destinado a outra secretaria quando na verdade isso é de 

conhecimento de todos nós, que mais de 90% das nossas propriedades são constituída de 

pequenos produtores e produtores de leite então o desafio nosso e aqui eu gostaria de convidar 

a cada um de vocês nobres colegas vereadores pra que a gente possa fazer um aporte maior 

para secretaria de pecuária esse ano para que a gente possa estar incentivando mais, tanto a 

recuperação das pastagens como também a genética do rebanho leiteiro do nosso município 

por que essa é a base da nossa economia, eu acredito que seja não é? Por que é que nem eu 

falei mais de 90% das nossas pequenas propriedades é formada por pequenos produtores e 

produtores de leite pois não nobre colega. 

— Vereador Romildo Lemos de Meira: Obrigado pelo aparte cedida nobre colega, boa a todos, 

público que nos assiste, nobre colega é verdade mesmo a base da economia nossa é agricultura 

familiar no caso, pequenos produtores e sim a pecuária leiteira nós da EMATER juntamente 

com o governo do estado estamos tentando fazer a nossa parte, disponibilizando o calcário 

certo? Só que eu mandei um ofício aqui na casa aqui, já tem praticamente trinta a quarenta 

dias quase pra recuperação de dois morro no sentido à barragem e também aquele pessoal é 

meio esquecido, até então não ouviram esse lado ou alguma atitude recuperar as pontes que vai 

dar transtorno pra escoar esse calcário até lá, é o seguinte se a gente se prevenir é muito 

melhor do que  remediar na verdade e assim a gente tá tentando ajudar tentar fazer da melhor 

forma possível vendo sua preocupação a indicação que tu fez nesse sentido a gente poder está 

trabalhando mais com a agricultura e incentivando, incentivando tentando buscar alternativa 

por que é o seguinte o custo maior do calcário é o frete e sendo que a gente vai ter 

disponibilidade talvez dá pra chegar até lá agora despeja esse calcário aqui no Anari será que 

o prefeito vai querer entregar esse calcário lá pra propriedade? Mais um transtorno gerar mais 

gasto é o seguinte são coisas simples que pode ser tomada as medidas e assim mesmo fica se 

agarrando, se pegando que nem você está falando assim precisa recurso mais algumas medidas 

podem ser tomadas talvez nem precisa ser a secretaria, a secretaria de obras que é pra resolver 

esse problema aí facilitar a vida dos nossos pequenos produtores é isso daí nobre colega tinha 

que falar certo e a sua preocupação também é a minha preocupação e também é dos nobre 

colegas aqui também. 

 — Vereador Sinval Ribeiro Alves: Muito bem obrigado pelas suas palavras só veio aqui 

enriquecer a nossa falação e de fato você tem razão ou seja, são as vezes pequenas ações que 

resultam em grandes benefícios para a nossa população rural e de fato assim é essa 

recuperação desses morros precisa ser feito com uma certa urgência justamente para viabilizar 

a colocação desse calcário na propriedade dos nossos produtores que também é uma 

preocupação deles em receber esse calcário a tempo e a hora para que possa fazer a 

recuperação das suas propriedades mais a gente espera sinceramente que essa política de 

incentivo as pequenas propriedades a pecuária leiteira do nosso município ela seja tida e seja  

atendida com uma certa prioridade por que de fato essa é a base econômica do nosso 

município e é assim que a gente espera que aconteça nos próximos anos muito obrigado senhor 

presidente. 
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